

mieming begrüßte das neue jahr



Die Gemeinde Mieming lud zum Neujahrsempfang mit Festmesse, landesüblichem Empfang, Neujahrsansprache, Tag der offenen Tür in den neuen Räumlichkeiten der Gemeinde und Neujahrskonzert am Abend. Bgm. Martin Kapeller zeigte sich erfreut über das große Interesse der MiemingerInnen und blickte in seiner Rede auf einige Errungenschaften zurück, wie etwa die Gründung der Energiegemeinschaft EEG, den gelungenen Umbau des Erdgeschosses der Gemeinde, die Sommerkinderbetreuung, die erstmals acht Wochen lang angeboten wurde oder den erfolgreichen Mieminger Adventmarkt. 2025 soll der Recyclinghof umgebaut und digitalisiert, der

LWL-Ausbau im Gemeindegebiet abgeschlossen und die Planung für den Umbau der Mittelschule finalisiert werden.
1 Landesüblicher Empfang vor dem Gemeindehaus: V.l. Bgm. Martin Kapeller, Bezirkshauptfrau Eva Loidhold und Landeshauptmann Anton Mattle **2** Bürgermeisterkollegen: v.l. Michael Kluibenschädl (Mötz), Matthias und Carmen Fink (Wildermieming) **3** Raiffeisen-Regionaldirektor Christoph Allegranzi und Martin Reindl (r., Bankstelle Mieming) **4** Harald Kröpfl (Architekt des Gemeindeumbaus) und Gebhart Walter (Wildbach- und Lawinerverbauung) **5** RA Edi jun. Edi sen. und Silvia Wallnöfer (v.l.) **6** Eugen (l.) und Felix Stark mit Armin Kogler (r.) **7** V.l.: Stefan Kröll (Berg-

rettung), Kulturlady Maria Thurnwalder und Manuel Wiesmann (Bezirksinp. Polizei Silz und Bergrettung Ortsstellenleiter) **8** Vize-Bgm. Elmar Partner (Obsteig), Vize-Bgm. Gerhard Wallner (Stams) und Bgm.

Helmut Dablander (Silz) **9** V.l. Der neue Pfarrer Sylvain, Pfarrer Japhet und Marco Falkner **10** Die »Uanfach'n« – die zwei Schwestern Magdalena und Johanna mit Cousin Johann – spielten zünftig auf

Fotos: Offer

